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衆議院内閣委員会ニュース 

平成 30.5.25 第 196回国会第 21号 

 

5月 25日（金）、第 21回の委員会が開かれました。 

 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

塩川鉄也君（共産） 

・加計学園による獣医学部の新設に関して、愛媛県が国会

に提出した文書の内容と安倍内閣総理大臣の答弁の内容

とが異なっており、愛媛県に事実確認を行う必要がある

と考えるが、菅内閣官房長官の見解を伺いたい。 

・平成 27年２月 25日の首相官邸への入邸記録について、

残っているものがあるのか、そもそも存在していないの

か、菅内閣官房長官に伺いたい。 

 

源馬謙太郎君（国民） 

・ＴＰＰ整備法改正法案による著作権法の改正により、著

作権侵害が非親告罪化されるが、二次創作物に関しては

どのような対策がなされるのか、また、二次創作物の定

義は何か、政府の見解を伺いたい。 

・国家戦略特区において活用可能な規制改革事項のうち、

未だに活用されていない規制改革事項があるが、その背

景は何か、長坂内閣府大臣政務官に伺いたい。 

・基礎的財政収支の黒字化の目標は後退している印象があ

るが、「経済財政運営と改革の基本方針 2015」閣議決定

後の変遷について、政府に伺いたい。 

 

串田誠一君（維新） 

・高齢運転者が運転免許を返納した場合における代わりの

移動手段を確保する対策について、政府の見解を伺いた

い。 

・高齢運転者交通事故防止対策についての小此木国務大臣

の見解を伺いたい。 

 

玉城デニー君（自由） 

・公文書が残っていないとした国会答弁と、公文書の現物

が存在しているということの整合性について、菅内閣官

房長官に伺いたい。 

・公文書管理の責任体制の明確化について、梶山国務大臣

に伺いたい。 

・複数の省庁が同一案件にかかわる場合における、省庁間

の公文書等の共同管理の責任と必要性について、梶山国

務大臣に伺いたい。 

 

中川正春君（無会） 

・米国のトランプ大統領が米朝首脳会談を中止するとの声

明を出した件について、日本に事前に通告があったのか、

また、同声明に対する受止めと対応方針について、菅内

閣官房長官に伺いたい。 

・平成 27 年４月２日に愛媛県今治市職員が首相官邸を訪

れた際のやり取りについて、官邸として、当時の記録を

公表すべきと考えるが、菅内閣官房長官の見解を伺いた

い。 

１ 理事の補欠選任 

・理事の補欠選任を行いました。 

理事 遠山清彦君（公明）（理事佐藤茂樹君今25日委員辞任につきその補欠） 

２ ギャンブル等依存症対策基本法案（中谷元君外７名提出、衆法第 20号） 

・阿部知子君（立憲）及び塩川鉄也君（共産）が討論を行いました。 

・採決を行った結果、賛成多数をもって原案のとおり可決すべきものと決しました。 

（賛成－自民、国民、公明、維新 反対－立憲、無会、共産、自由） 

３ 内閣の重要政策に関する件、公務員の制度及び給与並びに行政機構に関する件、栄典及び公式制度に関する件、男

女共同参画社会の形成の促進に関する件、国民生活の安定及び向上に関する件及び警察に関する件 

・菅国務大臣、小此木国務大臣、梶山国務大臣、村井内閣府大臣政務官、長坂内閣府大臣政務官、野中農林水産大臣

政務官、平木経済産業大臣政務官、簗国土交通大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。 



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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・ぱちんこ及び各公営競技における事業の在り方と収益金

の使途について伺いたい。 

 

篠原豪君（維新） 

・平成 29 年２月の衆議院予算委員会における佐川財務省

理財局長（当時）の答弁原稿について、開示請求を行っ

ているにもかかわらず開示されない理由について、政府

に伺いたい。 

・森友学園問題に関し、財務省が改ざんした 14の公文書に

ついて、野党から出所等の確認依頼を行っているが、そ

の確認状況及び確認結果が示される時期の見通しについ

て伺いたい。 

・政府として、愛媛県今治市が残した加計学園の獣医学部

新設をめぐる問題に関する記録を今治市に確認すべきと

考えるが、菅内閣官房長官の見解を伺いたい。 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

神谷昇君（自民） 

・ＩＲを整備するためのプロセスについて、石井国務大臣

に伺いたい。 

・ＩＲの整備によって、反社会勢力が介入すること及びギ

ャンブル依存症の発症率が更に上昇することを懸念して

いるが、暴力団対策及びギャンブル依存症対策について、

政府に伺いたい。 

 

濱村進君（公明） 

・経済成長を加速させるために、カジノで収益をあげて投

資に回すことは大きなメリットであると考える一方で、

ＩＲにカジノは不要であるという指摘もあるが、石井国

務大臣の所見を伺いたい。 

・カジノに代わる収益をスポーツで得ることができればＩ

Ｒの整備はできると考えているが、諸外国においてその

ような事例があるのか、政府に伺いたい。 

 

 

４ 特定複合観光施設区域整備法案（内閣提出第 64号） 

・石井国務大臣から提案理由の説明を聴取しました。 

・石井国務大臣及び政府参考人に対し質疑を行いました。 


